

generasi sebelumnya, sekaligus sebagai *abdullah* yaitu penyembah Allah.

- 2) Membentuk pribadi sehat menurut islam yang diukur berdasarkan berfungsinya iman sebagai penentu *kognitif*, *afektif* dan *psikomotorik* manusia. Dalam hal ini berarti berfikir, bertindak dan berbuat sesuai dengan fitrahnya yang mengarah pada kebahagiaan hidup didunia dan di akhirat. Meliputi mencintai Allah, bertaqwa, mengakui kesalahan *ber-ma'ruf nahi mungkar*, memelihara hubungan dengan Allah dan dengan sesama manusia, berpandangan hidup lurus, saling menolong dalam kebaikan dan melarang berbuat dosa, batinnya kuat, berlaku sabar dan adil, bernasehat tentang kebenaran, selalu mengingat Allah, menjaga keseimbangan dunia akhirat, selalu berfikir positif, dan menjaga silaturahmi.
- 3) Menjaga dari pribadi yang tidak sehat yaitu tidak berfungsinya iman. Hal ini berarti manusia tidak memanfaatkan potensi yang diberikan Allah, melupakan Allah, dhalim, kafir musyrik, syirik, munafiq, selalu mengikuti hawa nafsu dan selalu berbuat kerusakan.
- 4) Pemberdayaan iman yaitu beragama tauhid dan penerima kebenaran, terikat perjanjian dengan Allah dan mengakui bahwa Allah itu tuhannya, dibekali dengan potensi akal, pendengaran, pengelihatn, hati dan petunjuk *ilahiyah* sebagai kholifah dan *abdullah*, bertanggung



terhadap agama, maka ia akan semakin siap membentuk rumah tangga dan mengakrabkan diri dengan Al-Qur'an, mengakrapkan artinya menjadikan kita dekat dengan Al-Qur'an yaitu dengan senantiasa membacanya dan mempelajarinya. Karena itu, hendaknya engkau berniat untuk menikah, maka semakin giatlah dalam membaca dan mempelajari Al-Qur'an dan jadikanlah hal itu sebagai suatu amalan yang tidak pernah engkau tinggalkan. Dengan demikian, engkau akan semakin mudah mengajak keluarga barumu untuk turut serta dalam mengakrabkan diri dengan kitab Allah.

c) Persiapan Konseptual

Persiapan konseptual merupakan persiapan terhadap konsep pernikahan dan rumah tangga yang akan dijalani. Sebelum menikah, sudah selayaknya kita mempelajari ilmu tentang pernikahan dan rumah tangga islami agar rumah tangga yang baru kita bina akan berjalan sesuai dengan apa yang kita harapkan. Begitulah keluarga, karena sebuah rumah tangga identik dengan sebuah kapal. Ada seseorang yang bertugas sebagai *navigator* dan ada pula yang memiliki tugas-tugas lainnya dimana secara kesatuan semuanya saling mendukung. Mempelajari seluk beluk rumah tangga sejak awal akan lebih mudah bagi kita dalam beradaptasi pada

g. Materi Paket Konseling Pranikah

Materi paket yang akan dituliskan dalam paket adalah menggusung konsep *baiti jannati* yang meliputi *sakinah, mawaddahwa rohmah*. Yang kemudian masing-masing kata akan didefinisikan dan disampaikan dalam proses konseling pranikah untuk calon pengantin dengan harapan dalam setiap bahasan tersebut mengena dengan hal-hal yang berkaitan dengan membangun rumah tangga, fungsi berumah tangga dan persiapan meliputi persiapan fisik, psikis dan sepritual.

Agar dapat memberikan bimbingan dan konseling pranikah pada calon pengantin yang efektif, maka dibutuhkan sarana media yang dapat bermanfaat bagi konselor dan calon pengantin. Keberadaan sebuah buku panduan paket konseling pranikah bagi calon pengantin ini dapat membantu konselor dalam memberikan bimbingan dan konseling pranikah. Untuk itu dibutuhkan pemahamn yang cukup dalam dari sisi proses maupun prosedur yang valid dalam membuat dan merancang paket bimbingan yang diharapkan. Ada sembilan prosedur dalam proses pengembangan konseling pranikah ini, yaitu; 1) Melaksanakan *need assessment*, 2) Menetapkan prioritas kebutuhan, 3) Merumuskan tujuan umum, 4) Merumuskan tujuan khusus konseling pranikah, 5) Menyusun naskah pengembangan, 6) Mengembangkan panduan pelaksanaan konseling pranikah, 7) Menyusun strategi evaluasi layanan 8)

Persamaan dalam skripsi ini adalah terletak pada pembahasan yang membahas tentang konseling pranikah dan objeknya adalah calon pengantin, sedangkan letak.

Perbedaannya adalah pada metode penulisan yang menggunakan penulisan kualitatif dan pelaku dari konseling pranikah yaitu BP4 sedangkan dalam skripsi ini menggunakan metode penulisan metode penulisan *research and development* dengan studi pengembangan dan pelaku dalam pemberian konseling pranikah ini adalah konselor di KUA.

c. Tanggapan Calon Pasangan Suami Istri Terhadap Bimbingan dan Penyuluhan Pranikah di BP4 Prambanan Sleman, oleh Ade Alifudin Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta 2002.

Dalam skripsi ini membahas tentang badan penasihat perkawinan dan perselisihan yang menjelaskan proses konseling pranikah yang diperankan oleh BP4 di Prambanan Sleman.

Persamaan dalam skripsi ini adalah terletak pada pembahasan yang membahas tentang konseling pranikah dan objeknya calon pengantin, sedangkan letak.

Perbedaannya adalah pada metode penulisan yang menggunakan penulisan kuantitatif dan pelaku dari pemberian konseling pranikah, yaitu BP4 sedangkan dalam skripsi ini menggunakan metode penulisan metode penulisan *research and development* dengan studi pengembangan dan pelaku dalam pemberian konseling pranikah adalah konselor di KUA.

